

Les Moulins Dumée inaugurés ce matin



Hervé de Romémont, président du directoire, et Gérard Dumée, président du conseil de surveillance. - RICHARD Olivier

Le préfet de l'Yonne Jean-Christophe Moraud, le sous-préfet de Sens Hervé Doutez, la députée Marie-Louise Fort, les sénateurs Henri de Raincourt et Jean-Baptiste Lemoyne, la vice-présidente de la Région Sophie Fonquernie et le maire de Gron Stéphane Pérennes ont coupé le ruban tricolore

inaugurant, ce jeudi 19 mai 2016, le nouveau site de production des Moulins Dumée, dans la zone d'activités de Salcy.

Un moment historique pour Gérard Dumée, président du conseil de surveillance, Hervé de Romémont, président du directoire, et toute leur famille, meuniers dans le Sénonais depuis 300 ans. Ils ont investi 25 millions d'euros dans ce nouveau moulin, "le plus moderne de France à ce jour".

Cet outil de production rassemble sur un même site les activités qui se déroulaient auparavant à Sens, à Auxerre et dans l'Eure. Il a été mis en service au mois de septembre 2015, l'ensemble de la production s'y déroule depuis le mois de janvier.

Le nouveau bâtiment administratif, dessiné par l'architecte Didier Michelon, est en voie d'achèvement. Le personnel administratif l'investira au mois de juin. Suivront les constructions du laboratoire et du fournil d'essai.

O. R.

Follow @ORYonneRep